

Une maison de l'Avent à fabriquer

Imprimer les maisons sur un bristol ou un papier dessin. L'échelle permet d'y placer un petit pot en verre de yaourt où pourra prendre place une bougie chauffe-plat sans danger.

Découper les maisons et fendre les fenêtres avec un cutter ainsi que marquer les plis avec un vieux stylo-bille avant de les donner aux enfants à décorer. S'il sont très petits leur donner toute faite à décorer.

Chaque dimanche de l'Avent on peut ouvrir une fenêtre et placer la maison ou les maison dans la crèche. On peut dire:

Seigneur Jésus, merci de venir chez nous, tu es notre invité...

